

\$6
PESOS

Rector da puesto en la UV a su entrenador personal **PÁGINA 10**

Jarocho **Órale!**

Las noticias en caliente

Jueves 10 de abril de 2025 • Año 14 Número 5596



¡Sí le aguantó!

La actriz rusa Irina Baeva reveló que vivió varias clases de violencia con Gabriel Soto, incluso infidelidad, hasta que decidió no permitirlo más

▶ **PÁGINA 16 FARÁNDULA**

Les da 'chorrillo'

> CLAUSURAN LA COCINA DEL HOSPITAL REGIONAL, al menos 20 empleados se intoxican tras ingerir alimentos; instalan cocinas móviles para cubrir la demanda

▶ **PÁGINA 10 COMUNIDAD**

- ÓRALE VERACRUZ**
- IMAGEN DE VERACRUZ**
- IMAGEN DE VERACRUZ**
- IMAGEN DEL GOLFO**

Que tenga rostro y experiencia

Veracruzanos merecen un Poder Judicial comprometido, dijo Roselia Bustillo, candidata a magistrada de la Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del TEPJF

▶ **PÁGINA 5 POLAKA**



Extremen vigilancia

Guardia Nacional imparte pláticas a estudiantes del CBTis 79 y hace rondines para garantizar la seguridad del alumnado

▶ **PÁGINA 10 COMUNIDAD**



PARA VENTA EXCLUSIVA A MAYORES DE 18 AÑOS



Se intoxican empleados del Hospital Regional

> AL MENOS 20 TRABAJADORES se enfermaron por los alimentos ingeridos en el comedor del nosocomio > COFEPRIS CLAUSURÓ LA COCINA de la clínica, al tiempo que habilitó una móvil para cumplir con la demanda

VERACRUZ
VÍCTOR M. TORIZ
IMAGEN DEL GOLFO

Una intoxicación alimentaria afectó a por lo menos 20 trabajadores del Hospital Regional de Alta Especialidad de Veracruz, el pasado 2 de abril, de acuerdo con el testimonio de una fuente interna que solicitó el anonimato por temor a represalias.

Dicha clínica es administrada como un Hospital IMSS Bienestar por este organismo, mientras que en la parte médica, está a cargo de los Servicios de Salud del Estado.

Según lo relatado, los empleados presentaron síntomas de gastroenteritis, entre ellos diarrea, fiebre, vómito, acidez



EN EL HOSPITAL REGIONAL DE VERACRUZ no es la primera vez que se registran quejas por las condiciones del comedor del hospital, aunque sí es la más grave, refieren trabajadores.

estomacal y malestar general, que habrían sido provocados por alimentos en mal estado servidos en el comedor del hospital a cargo de la empresa Café

Bersa. "La infección fue terrible. Varios compañeros comenzaron a sentirse mal después de comer. Fue algo generalizado.

Todo apunta a una bacteria por el mal manejo de los alimentos", relató el empleado consultado por este medio.

En la entrevista, añadió que un especialista en salud pública fue convocada para hacer un estudio epidemiológico y determinar el tipo de bacteria presente en los alimentos que causaron la intoxicación.

Cocinas móviles

Tras tomar conocimiento de la situación, la Secretaría de Salud habilitó cocinas móviles para garantizar el suministro de alimentos con los requerimientos de sanidad para pacientes y empleados. Además, se instalaron minisplits para garantizar que los alimentos se mantengan en buen

estado.

A raíz del incidente, el comedor fue clausurado temporalmente por la Cofepris y se iniciaron investigaciones internas para deslindar responsabilidades, a solicitud de los trabajadores afectados y sus compañeros.

De acuerdo con la denunciante, podrían aplicarse sanciones o incluso despidos a personal vinculado con la administración del área de servicios generales, además solicitan la cancelación de la concesión a la empresa Café Bersa, otorgada durante el gobierno de Cuicláhuac García Jiménez.

Silencio

Hasta el momento, la dirección del hospital no ha

Sabías que
Durante la administración del exgobernador, Cuicláhuac García Jiménez, la empresa Café Bersa S de RL de CV ganó un contrato de 144 millones 619 mil pesos en 2024, al ser la responsable de la preparación de alimentos para los pacientes y el personal de los 60 hospitales en la entidad.

emitido un comunicado oficial sobre los hechos ni ha confirmado el número de personas que resultaron afectadas, pero se sabe que el incidente fue notificado a la Secretaría de Salud estatal.

Cabe mencionar que en marzo pasado, la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle García, adelantó que se buscaría que los hospitales estatales se hagan cargo nuevamente del manejo de los alimentos.



INCUMPLIR CON ESTE TRÁMITE puede ser objeto de multas económicas por circular sin placas.

No hay placas para motos

> LOS AFECTADOS demandan solución, ya que tienen que tramitar permisos cuyo costo es de 200 pesos por unidad

VERACRUZ
ABRAHAM NASSAR
IMAGEN DEL GOLFO

Usuarios en la zona conurbada Veracruz - Boca del Río denunciaron que no cuentan con las placas para motocicletas en las oficinas de hacienda estatal poniéndolos en dificultades para circular en la ciudad.

A decir de la población afectada el problema comenzó en los espacios del centro de Veracruz sobre la avenida 5 de mayo, ahí se reveló que no contaban con placas para los motociclistas.

Poco tiempo después de esto, se reveló que en Boca del Río en el World Trade Center, igualmente no contaban con las placas para estas unidades, por lo que los motociclistas tuvieron que pedir permisos.

La ciudadanía espera que los atienda a la brevedad posible, pues además de no tener placas, los permisos para circular en motocicletas tiene un valor de 200 pesos.

Se debe recordar que, el Gobierno de Veracruz informa que el costo del emplacamiento para motocicletas y remolques nuevos es de mil 380 pesos, monto que incluye las placas y la tarjeta de circulación.

Requisitos

Para realizar el trámite en la Oficina de Hacienda del Estado, los contribuyentes deberán presentar los siguientes documentos:

Factura original y/o Comprobante Fiscal Digital por Internet a nombre del contribuyente o documento original de adjudicación. Si la factura fue emitida en otra entidad, se debe anexar copia junto con la carta factura original.

Comprobante de domicilio reciente (no mayor a 60 días). Si el recibo no está a nombre del contribuyente, deberá incluir en la parte frontal una leyenda firmada por el titular del recibo, acompañada de la copia de su identificación oficial.

Endurecen seguridad en CBTis 79 de Boca

> ADEMÁS DE RONDINES, la Guardia Nacional imparte pláticas de seguridad escolar tras denuncias de agresiones

VERACRUZ
LAURA MORALES
IMAGEN DEL GOLFO

Luego de que se denunciaron agresiones y amenazas en contra de estudiantes del CBTIS 79, la Guardia Nacional comenzó a impartir pláticas preventivas dentro del plantel como parte de una estrategia para frenar la violencia y fortalecer la seguridad escolar. La directora del plantel, Verónica Fierro Canela, confirmó que además se mantiene colaboración con la Policía Municipal y otras autoridades para controlar la situación y evitar nuevos incidentes.

Dijo que la violencia se originó a partir de una riña entre dos estudiantes del turno vespertino, quienes habrían convocado a amigos externos al plantel para intimidar a otros compañeros.

"Hemos identificado a los involucrados y estamos trabajando con las autoridades competentes. Esta fue una situación que se



LA GUARDIA NACIONAL comenzó a impartir pláticas preventivas dentro del CBTIS 79 como parte de una estrategia para frenar la violencia.

presentó en las inmediaciones del plantel, no dentro del mismo. Hasta ahora no tenemos denuncias formales por robo. Todo ha sido en el contexto de intimidaciones entre grupos de jóvenes".

La directora lamentó el impacto emocional que estos hechos provocaron entre la comunidad estudiantil, y exhortó a los padres de familia a fortalecer desde casa los valores y la comunicación con sus

hijos. Aunque en redes sociales se ha señalado a estudiantes de otras escuelas, como el plantel Carranza, Fierro Canela desmintió esta versión y afirmó que no hay evidencia de que alumnos de otras instituciones estén involucrados.

"Nos enfrentamos a un reflejo de la descomposición social. Es momento de hacer un frente común para evitar que estas situaciones se repitan. Los jóvenes ex-

ternos que participaron no pertenecen a ninguna otra escuela, son amigos de uno de los estudiantes involucrados y viven en una colonia cercana".

Identificados

Sobre los reportes de agresiones, la directora indicó que sólo se tiene conocimiento oficial de dos jóvenes afectados, y que, si bien hubo casos donde estudiantes fueron despojados de sus mochilas, éstas les fueron devueltas.

La escuela tiene una matrícula de 2 mil 889 estudiantes, y no ha modificado su horario regular, salvo por un día en el que se adelantó la salida como medida preventiva. Las clases continúan con normalidad y se reforzó la presencia de seguridad alrededor del plantel.

Además de la Guardia Nacional, el plantel mantiene coordinación con la Secretaría de Seguridad Pública y otras instituciones, quienes seguirán llevando pláticas y talleres de convivencia escolar.

Aumentan incendios por época de estiaje

VERACRUZ
LAURA MORALES
IMAGEN DEL GOLFO

La Dirección de Protección Civil del municipio de Veracruz alertó sobre el incremento de incendios en zonas cercanas a carreteras, debido a la temporada de estiaje, e hizo un llamado a la población a evitar conductas de riesgo, como arrojar colillas de cigarrillo o

materiales inflamables en pastizales secos.

Alfonso García Cardona, director municipal de PC, indicó que en zonas como Colinas de Santa Fe se han registrado múltiples quemaduras provocadas por descuidos humanos.

"Es temporada de secas y esto se comienza a incrementar. Las colillas

de cigarrillo en carretera, o incluso un pedazo de cristal que genere efecto lupa, pueden iniciar un fuego si no hay viento del norte", explicó.

El funcionario dijo que estos incendios suelen presentarse con mayor frecuencia a la orilla de carreteras, y pidió a la ciudadanía tomar conciencia y extremar precauciones. Por otro lado señaló que

en el marco del periodo vacacional de Semana Santa, el Ayuntamiento de Veracruz tiene listo un operativo especial con la participación de todas sus áreas operativas. "Contaremos con el apoyo de Policía Municipal, Tránsito, Gobernación, Limpia Pública, DIF y áreas administrativas, que se sumarán como 'ojos' en la zona del bulevar", destacó.



Desfalcó Cuitláhuac mil 600 mdp en Salud

> **ORDENA CONTRALORÍA GENERAL** 24 investigaciones por contratos simulados

• **ENTREGÓ CHEQUES FALSOS: PROFESORES**
• Exigen que se abran carpetas de investigación contra el exgobernador



Pág. 8 Veracruz.

JESÚS VALDEARABANO / DAMIAN GAONA/IMAGEN DEL GOLFO



Veracruz, vital para soberanía energética

> **EN 4 AÑOS** México tendrá cobertura total de luz, con inversión de más de 600 mil mdp
> **CFE Y SENER** destacan repotenciación de hidroeléctricas en Tlapacoyan y Las Minas

OLGA OJEDA LAJUD/IMAGEN DEL GOLFO
Pág. 2 Nacional.

NI DISCRIMINACIÓN NI EXCLUSIÓN: SHEIMBAUM

> **PROPONE EN LA CELAC** Cumbre por el Bienestar Económico de América Latina y El Caribe
> **BUSCA LA PROSPERIDAD** compartida y el respeto a la soberanía de las naciones hermanas

Pág. 2 Nacional.



MASACRAN A 11 EN GUERRERO

Fiscalía abre carpeta de investigación, aún no identifican a las víctimas



PÁG. 2 NACIONAL.

MUERE OFICIAL EN ENFRENTAMIENTO

Gendarmes de la GN intentaron detener a roba-tráileres en la autopista 150D Orizaba-Puebla



GUILLERMO CARREÓN IMAGEN DEL GOLFO
PÁG. 9 XALAPA.



Preven más de 200 días sin agua

> **EN ORIZABA Y ALTAS MONTAÑAS**, dijo Ricardo Rodríguez, director de 'Salvemos el Pico de Orizaba'
> **LAMENTÓ** que los sectores más vulnerables son los que más sufren esta carencia

GUILLERMO CARREÓN ZEPEDA/IMAGEN DEL GOLFO
Pág. 9 Xalapa.

Un Poder Judicial con ética y experiencia

> **FALTA SENSIBILIDAD INTERCULTURAL** para asumir esta nueva etapa, afirmó Roselia Bustillo, durante su visita a Imagen de Veracruz

Pág. 7 Veracruz. VÍCTOR M. TORIZ/IMAGEN DEL GOLFO



ENTREGA DOMO ALCALDE DE BOCA A SECUNDARIA

Beneficiará Juan Manuel Unánue a más de mil 500 personas de la escuela Ejército Mexicano



PÁG. 5 VERACRUZ.



SE SUICIDA JOVENCITA EN LOS VOLCANES

La chica de 16 años estaba en depresión, se encerró en su recámara y ya no salió

SERGIO ALDAZABA/IMAGEN DEL GOLFO
PÁG. 8 VERACRUZ.

¡PUMAS QUEDA FUERA!

Los felinos igualaron 2-2 en CU con Vancouver y los canadienses jugarán la Semifinal de la Concachampions

PÁG. 11 ACCIÓN!



¡QUE SIEMPRE SÍ! PÁG. 11 ACCIÓN!



Confirman que sí habrá temporada 2025 de la liga nacional femenil; Rojas jugarán a partir del 2 de mayo